



Le Maroc à l'honneur aux Jeux Equestres Mondiaux.

Le Maroc participe pour la première fois à la prestigieuse compétition des Jeux Equestres Mondiaux FEI Alltech™ 2014 et mis à l'honneur à travers le Cheval Barbe.

Les JEM, compétition d'envergure internationale organisée tous les quatre ans, se déroule cette année du 23 août au 7 septembre, en Normandie (France).

Organisés en alternance avec les Jeux Olympiques, les Jeux Equestres Mondiaux incarnent l'un des plus grands événements équestres au monde.

Cette année, plus de 70 pays sont représentés, à travers la participation de cavaliers qui concourent dans les huit disciplines officielles de la Fédération Equestre Internationale (FEI).

La Société Royale d'Encouragement du Cheval (SOREC), La Fédération Royale Marocaine des Sports Equestres (FRMSE) l'Association du Salon du Cheval (ASC) et le Morocco Royal Tour (MRT) mettent en place et animent, un stand de 50 m², entièrement dédié au cheval Barbe marocain, afin de présenter les qualités de cette race du Maroc et de l'Afrique du Nord.

La délégation marocaine comporte six cavaliers qui disputent les épreuves du saut d'obstacles, le dressage et le Reining.

Equipe marocaine :

En saut d'obstacles (individuel et par équipe) :

- Abdelkebir Ouaddar
- Abdeslam Bennani Smires
- Colonel Hassan Jabri
- Leina Benkhraba

- En dressage individuel :
- Yassine Rahmouni
- En reining individuel :
- Khalid El Khoumsi

Le cheval Barbe Marocain célébré :

Cette édition des Jeux Equestres Mondiaux FEI Alltech™ 2014 connaît également une belle participation du Cheval Barbe Marocain ** à l'honneur.

Une participation qui vient appuyer la stratégie et les efforts pour présenter, encourager et préserver l'élevage du Cheval Barbe Marocain, emblème millénaire de l'équitation au Maroc !

Une stratégie étudiée et menée par la Société Royale d'Encouragement du Cheval (SOREC), consciente de l'importance du cheval Barbe marocain, dans l'histoire du pays, mais aussi de l'urgence de protéger cette race, considérée des plus anciennes au monde.

Etudes, recherches, recensement, protection et encouragement de l'élevage du cheval Barbe marocain, tous les moyens sont de mise pour préserver une race qui fait la fierté du Maroc.

Les Jeux Equestres Mondiaux FEI Alltech™ 2014:

Les Jeux Equestres Mondiaux est une compétition qui montre l'excellence d'un savoir-faire et d'une équitation de haut niveau international. Un événement qui impose exigence et qualité organisationnelle. Une quête de beauté, une recherche de sensation, un spectacle qui répond à l'attente des publics. Les jeux ont l'ambition de faire le lien entre tradition et avenir : Une opportunité d'initier toutes les générations aux cultures équestres.

Quelques chiffres :

7 sites de compétition

8 disciplines officielles

27 podiums

76 nations

300 exposants

1 000 compétiteurs

1 000 chevaux

3 000 bénévoles

500 000 spectateurs

500 millions de téléspectateurs

Cheval Barbe Marocain :

Il s'agit de la race emblématique du Maroc, mais aussi de l'une des races les plus anciennes au monde, certains assurent même que le Cheval Barbe descendrait d'un groupe de chevaux sauvages survivants de l'ère glaciaire !

Les différentes études et recherches affirment toutefois que le cheval barbe est bel et bien originaire de l'Afrique du Nord, issu d'un cheval sauvage domestiqué qui y vivait depuis plusieurs dizaines de milliers d'années !

Des recherches prouvent également qu'à l'origine, le cheval "Barbe", berbère en l'occurrence, était utilisé comme cheval de guerre par les Maures, les Numides, les Carthaginois, et par Jules César, pour conquérir les Gaules.

Une race, qui survit au temps et aux épreuves, et qui est jalousement protégée par les amoureux des chevaux !

Il existe aujourd'hui au Maroc 850 Barbe recensés et identifiés, dont 47 % de mâles et 53% de femelles.

La Société Royale d'Encouragement du Cheval possède 40 étalons dont 32 juments et pouliches, ainsi que 8 poulains.